



Compte rendu de la réunion de quartier du samedi 8 octobre 2016 « aux Latteux »

Vous êtes venus nombreux à cette réunion pour nous exposer vos difficultés, vos remarques et vos propositions.

Echanges conviviaux et constructifs autour d'un café.

*Stationnement :

Difficultés dans le lotissement des Latteux : trop de voitures par foyer et pas assez d'emplacement.

Nous proposons un stationnement mi trottoir sur la rue des Tilleuls qui sera matérialisé par des panneaux.

Stationnements gênants rue de la Croix, manque de civisme. Nous allons faire une information aux riverains.

Rue de Nison, suite aux constructions neuves, le stationnement sera probablement compliqué si les riverains ne rentrent pas leurs véhicules.

Ruelle aux murs : des voitures mal stationnées gênent régulièrement le passage des éboueurs.

Rue des Marguerites : des voitures se stationnent sur l'emplacement « Pompiers »

*Vitesse excessive rue des Latteux, une réflexion va s'engager pour essayer de régler ce problème .

*Environnement :

Des déchets verts au niveau du Pylône chemin des Gouffres

Nettoyer plus régulièrement la sente de la Croix Neuve

Aire de jeux des Latteux : trop de crottes de chiens, nous allons mettre une affiche dans un premier temps pour un rappel aux propriétaires. Puis, nous installerons un distributeur de sacs.

Ruelle aux Murs : des végétaux débordent sur la voirie, un courrier sera envoyé aux riverains pour l'élagage.

Cette année, certains ont trouvé que le fleurissement à l'angle de la rue des Champs n'était pas réussi.

*Voirie :

Des trous allée des Marguerites

*PLU :

Monsieur Bérier a répondu à vos questions.

Les constructions de la zone AU ont été évoquées, ainsi que les constructions au niveau du pylône (rue du Terroir)